

Asistentes de la educación municipal deberán seguir esperando aguinaldo de Navidad, porque no están los dineros

Nos llegó información por parte de un funcionario de la educación municipal de San Felipe, reclamando porque ya entrados en las últimas semanas de enero, hasta el momento aún no les han pagado el aguinaldo correspondiente a la festividad de Navidad.

La respuesta respecto a este hecho, es que los recursos para tal efecto aún no se encuentran disponibles, situación que los tiene de brazos cruzados, ya que es sabido que los

trabajadores cuentan con esos fondos, sobretodo en fechas donde los gastos aumentan.

En su descargo, el funcionario menciona en el escrito que nos manda, «que estamos esperando el aguinaldo de Navidad desde diciembre y no ha llegado nada a los funcionarios de escuelas municipales».

Comenta que su molestia es que ya han pasado varios días y «no hay ninguna respuesta concreta, ¿cuándo van

• **Directora del DAEM San Felipe estableció que los recursos no han sido entregados desde el Mineduc.-**

a llegar los dineros a nuestro poder? Siento que es una vergüenza lo que hacen con nosotros», señaló.

La única respuesta que les han dado, es que no han llegado los fondos y que no hay fecha de pago para ningún bono de momento.

Con esta información, **Diario El Trabajo** tomó contacto con la directora del Departamento de Administra-

ción de Educación Municipal (DAEM) San Felipe, **Natalia Leiva**.

Al ser consultada por esta situación y la molestia generalizada que existe en los funcionarios de educación municipal, indicó que «lamentablemente esos son fondos transferidos directamente desde el ministerio, por lo cual nosotros como municipio no tenemos esa transferencia».

«Una vez que tengamos listos esos recursos, nosotros vamos hacer los pagos efectivos a nuestros trabajadores.



Natalia Leiva, directora del DAEM San Felipe, espera que pronto lleguen los dineros para transferir los fondos a los funcionarios.

Lamentablemente esta es una situación que es transversal y es a nivel nacional», aseguró.

Sobre alguna respuesta desde el Ministerio de Educación y una fecha posible de esta transferencia de fondos, la directora del DAEM señaló que todavía no tie-

nen ninguna respuesta, «solamente que se están verificando las planillas que nosotros le enviamos respectivamente, y que en los próximos días podrían ser transferidos los recursos. Esperemos también resolver esto a la brevedad posible», concluyó.